



ALA SOMBRA

En plena época de ataques cibernéticos y escándalos digitales, los interesados en la adjudicación AA-01C00999-E36-2022, para el arrendamiento de equipo de cómputo de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, se quedaron con la boca abierta después de que, el pasado 23 de septiembre, la totalidad de las propuestas presentadas fueron desechadas por supuestamente no cumplir con los requisitos establecidos en la solicitud de cotización.

Resulta además sospechoso que, el mismo 23 de septiembre, el organismo que lleva **Luis Humberto Fernández** subió a Compranet una nueva solicitud de propuestas que se debían entregar ese mismo día; pero, para sorpresa de varios, la categoría del expediente había cambiado a "Servicios de apoyo administrativo, traducción, fotocopiado e impresión". Algo huele mal en ese proceso. Lo malo de todos estos procesos es que cuando se reportan intrusiones, problemas con el equipo o afectaciones a la población, las empresas que ofrecen los servicios no se hacen responsables por la amistad que dicen tener con los funcionarios que, a veces sospechamos, les "facilitan" los negocios.

Este fin de semana se habló mucho de **Allto**, pero no bien, sino todo lo contrario. Resulta que quiso sentirse el alma de la fiesta en la toma de protesta de **Teresa Jiménez** en Aguascalientes y al final se fue corriendo, dicen los que lo vieron, con la cola entre las patas.

Que como *apestado*, al líder del PRI nadie lo quiso saludar, que le hacían caras y hasta **Marko Cortés**, del PAN, le volteó el rostro para evitar cualquier señal de amistad, o calidez, incluso con la mirada. **Jesús Zambrano**, del PRD hizo lo suyo y se reía cuando veía que nadie se quería sentar al lado de **Alejandro Moreno**.

Dicen los que saben que, a pesar de las muestras de desprecio de los dirigentes de los partidos que eran sus aliados, **Alito Moreno** regresó contando maravillas de su viaje a sus cercanos, todavía pensando que tiene la última palabra en la conformación de un grupo que pueda competir con Morena en 2024. Que ya huele a muerte esa alianza, a menos que sea con un ajuste radical en el PRI, y rápido.

Que quien no pierde oportunidad de continuar con su campaña rumbo al 2024 es **Claudia Sheinbaum**, además de que nos aseguran que **Julio Scherer** está operando a su favor con todos sus trucos y artes, muy a la sombra. Resulta que este lunes la jefa de Gobierno de la Ciudad de México inicia un tour por la capital para dar un informe de actividades.

Ya se entregó por escrito al Congreso de la Ciudad de México hace como un mes, sin embargo, aprovechará el pretexto para presentar su informe a partir de hoy, 3 de octubre, en el Auditorio Nacional a mediodía. Habrá invitados especiales y sorpresas para esos políticos que siguen pensando que la pueden alcanzar o rebasar. Bueno, eso dicen los más enterados de la estrategia que continúa sumando piezas clave en la operación local y nacional.

Que muy aplaudida salió **Sheinbaum** en la toma de protesta de **Américo Villarreal** en Tamaulipas también este fin de semana. Allá estuvieron sus principales rivales y amigos: **Marcelo Ebrard** y **Adán Augusto López**, acompañando al nuevo gobernador. La frase hecha dice que la jefa de Gobierno mostró músculo, mientras que el que hasta hace unos días andaba lanzando amenazas, nos referimos al panista gobernador saliente **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, resulta que no se apareció para entregar el poder y dicen que más difícil será encontrarlo. La frase hecha dice que *ya se peló*.



De nuevo, en la Fiscalía General de Justicia de la CDMX hay un caso que pone en aprietos a la fiscal **ERNESTINA GODOY** y, muy probablemente, al presidente del Tribunal capitalino, **Rafael Guerra**. Se trata del asunto relacionado con **Ruth Peña**, encarcelada en el penal de Santa Martha acusada del delito de "abuso de confianza", esto por presunto tráfico de influencias del expresidente **Vicente Fox** y del exsenador **Fauzi Hamdan**. Según parece, a los responsables de la procuración de justicia en la entidad gobernada por **Claudia Sheinbaum** se les avecina otra vez tremendo escándalo, cuando apenas salieron de uno similar por el famoso caso de **Alejandra Cuevas Morán**.



RODOLFO GÓMEZ